
 

次回定例会は9月の予定です。 

　
お
気
軽
に
み
な
さ
ん
の
ご
意
見
ご
感

想
を
、
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。 

　
電
　
話
　
七
三
四
ー
〇
一
五
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Ｆ
Ａ
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七
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四
ー
二
四
六
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『
広
報
特
別
委
員
会
』 

　
　
　
　
　
　
　
ま
で
お
願
い
し
ま
す
。

　
今
回
の
議
会
だ
よ
り
は
、
六
月
初
旬
に
開
催

さ
れ
た
「
学
校
再
編
住
民
説
明
会
」
を
受
け
て

の
内
容
が
中
心
と
な
っ
て
お
り
、
多
く
の
議
員

が
関
連
質
問
を
お
こ
な
っ
て
い
ま
す
。 

　
学
校
再
編
構
想
は
地
域
に
と
っ
て
は
大
き
な

問
題
で
あ
り
、
い
つ
も
よ
り
多
く
の
方
が
傍
聴

に
お
越
し
い
た
だ
け
た
と
思
っ
て
い
ま
す
。 

　
国
も
地
方
も
大
変
厳
し
い
財
政
運
営
の
中
で

す
が
、
住
民
の
皆
様
の
意
見
を
聞
か
せ
て
い
た

だ
い
て
、
学
校
問
題
、
議
会
改
革
等
真
剣
に
取

組
ん
で
い
き
た
い
と
考
え
て
お
り
ま
す
。 
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